

# ふじみみ 9月号



## (経営理念)

練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営を持って行い、区民福祉の向上を図ります。

発行 富士見台デイサービスセンター

## 特別な夏の、特別な夏祭り

新型コロナウイルス感染症“デルタ株”の感染拡大により、第5波のピークの見通しがたない状況にあります。富士見台デイは感染防止対策を徹底し引き続き事業運営をしています。

去年に引き続き、今年も特別な夏となっています。活動自粛中ではありますが、少しでも夏らしい雰囲気を感じていただきたく夏祭りを開催しました。スイカ割りは大いに盛り上がり、マスク越しでも笑顔になれる夏祭りになりました。



「もう少し右！右！」「行き過ぎ、左よ！」「まっすぐ、まっすぐ」「そこそこ！！」「せーのおお」「やったあ、割れたあああ」など、皆様に応援し、楽しい時間を過ごしました。所長も参加しましたが、3回空振りし選手交代となってしまいました(笑)。もちろんスイカ割りの後は皆様においしくいただきました。来年こそは地域の方々と一緒に盛大な夏祭りを開催したいと思います。特別ではない夏がやってきますように。



所長は3回空振り！



# 8月コロナ予防対策とワクチン接種状況

## 【コロナ対策について】

日本は、従来型から変異したデルタ株（インド株）に置き換わりつつあります。感染力が強く、感染者数のピークもまだ見えない状況にあります。また、ラムダ株（南米ペルー由来）も初確認されたとの報道がありました。ラムダ株は、海外メディアなどで「中和抗体を弱める特性があり、ワクチンの効きが悪い恐れがある」との特性が指摘されているそうです。お客様、ご家族、職員一人ひとりの感染防止対策の継続が重要になりますので、引き続き以下のご協力をお願いします。



- ご利用日の朝にご自宅で検温していただき、発熱が認められる場合にはご利用を控えていただきます。感染力が強いといわれる変異株の流行も懸念されることから、感染症対策の強化として朝のお迎え時の検温を継続します。
- お客様やご家族がPCR検査を受ける（受ける予定）の場合は、必ずセンターに連絡ください。
- マスクを使用してお来所ください。
- 猛暑のためデイルームだけでなく送迎車内も冷房を使用しています。感染症対策としてデイルームは1時間に1回10分の換気、送迎車は、換気できる程度に窓を開け走行しています。温度の変化がありますので、上着をお持ちいただき衣類での体温調節にご協力ください。

## 【ワクチン接種状況等について】

お客様のほとんどが2回目のワクチン接種を済ませているようです。職員のワクチン接種も加速し職員42名のうち38名が2回目のワクチン接種を済ませました。

建物に勤務する職員全員を対象に週1回PCR検査を実施しています。清掃職員、厨房職員、警備職員などもPCR検査の対象です。週1回のPCR検査は、9月末まで継続することになっています。

## 富士見台デイ7月ご利用状況について

令和3年7月の一般型デイサービスセンターをご利用のお客様は91名、認知症対応型デイサービスセンターをご利用のお客様は21名となっています。

### 【一般型（定員40名）】

利用率	平均介護度
77.3%(約31名/日)	2.47

5名の方が新たにご利用を開始されました。ご利用に慣れ、曜日が増える方も多くいました。

### 【認知症対応型（定員12名）】

利用率	平均介護度
72.5%(約9名/日)	3.95

新規利用の方はいませんでした。お休みの方も少なく皆様体調を整えてご利用して下さいました。

富士見台デイサービスセンターでは、毎月の活動の様子や機能訓練の情報をホームページのブログでもお知らせをしています。

富士見台デイ

検索

